
ESTADO DO CEARÁ 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARACANAÚ 
Renovação com Responsabilidade 

EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARACANAÚ. 

REQUERIMENTO LEGISLATIVO N°420/2019 

EM REGIME DE URGÊNCIA. 

O Vereador FRANCISCO ANTONIO FERREIRA DA SILVA no 

uso de suas atribuições legais e de conformidade com o Regimento Interno 

deste Poder vem requerer que seja encaminhada ao Sr Presidente da 

Câmara Municipal de Maracanati a Solicitação de uma Audiência Pública 

com o Sindicato dos Trabalhadores em Correios e Telégrafos do Estado do 

Ceará, com vista a promover um amplo debate sobre a atual situação dos 

Correios perante as políticas promovidas pela gestão da empresa bem como 

da gestão do Governo Federal frente as Desestatizações das empresas 

Públicas que consequentemente levará a Privatização da Empresa Brasileira 

de Correios e Telégrafos, para o dia 25 do mês de Setembro do ano corrente, 

Neste Município.Segue a copia do oficio. 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARACANAÚ-
CE, EM 28 DE AGOSTO DE 2019. 
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Frattc co Antônio Ferreira da Silva 

(Chico Barbeiro) 
Vereador 
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SINDICATO DOS TRABALHADORES EM CORREIOS E TELEGRAFOS E 
SIMILARES DO ESTADO DO CEARA 

Rua Assunçáo, 477, Centro, Fortaleza-CE 
Telefones: (85) 3037-0047 / 3283-4586 /Fax 3283-4822 

Email:sintect5 yaboo,comer - Site:www.sintetce.org.br 

OFÍCIO 263/2019 

Ao 
limo Senhor Presidente, da Câmara Municipal ãe Maracanaú 
Vereador Carlos Alberto Gomes de Matos 
Solicitação de Audiência Pública 

Fortaleza, 21 de junho de 2019 

O Sindicato dos Trabalhadores em Correios e Telégrafos do Estado do Ceará, com vista 
a promover uni amplo &bate :,::1-;re a atual situação dos Correios perante as políticas 
promovidas pela gestão da empresa bem como da gestão do Governo Federal frente as 
Desestatizações das Empresas Públicas que consequentemente levará a Privatização da 
Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos. 

Os trabalhadores dos Correios nos últimos anos vem enfrentando um enxugamento intenso 
nos investimentos na empresa por parte do Governo Federal além de diversos ataques aos 
direitos dos trabalhadores: Fechamento de postos de trabalho com extinção de atividades; 
Extinção de Cargos e Funções; Manutenção dobrada no custeio do Plano de Saúde — 
Mensalidade e Coparticipação; Fechamento de Agencias de Correios com ameaças de mudança 
de cargo ou de transferências de trabalhadores para outro Estado ou ate mesmo de demissão por 
meio de adesão ao PDV; Diversos desligamentos de empregados por meio de PDV's sem a 
reposiçã dos mesmo para suprir a demanda de serviços; Mudanças nrs: diretrizes de entrega de 
correspondências — DDA — Distribuição Domiciliaria Alternada levando a sérios prejuízos na 
entrega diária à população. 

Os Correios é uma empresa de grande prestigio perante a sociedade brasileira, tem mais de 350 
aTIOS de existência, sempre esteve à disposição em contribuir nas políticas sociais proposta pelo 
o Governo Federal e estar presente em todo o território brasileiro. É importante frisar que ao 
longo dos últimos ano:; os Correios, mesmo sem o apoio do governo nos investimentos para um 
melhor atendimento dos serviços à população, tem procurando se modernizar agregando e 
acompanhar as necessidades da população como, ;-!restação de serviços bancários, de telefonia 
móvel — Correios Celular, dentre outros. 

Desta forma, agradecemos desde já pela atenção e queremos contar com o vosso apoio tanto na 
aprovação desta solicitação bem como no 1 obby com os demais parlamentares desta casa em 
estar presente nesta audiência pública. 

Sem mais, 

Atenciosamente, 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARACANAU 
RECEBIDO 
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